

部活動 全国大会 出場

ボクシング部

インターハイに出場して

農業土木科二年

私は七月二十七日から開催された全国高等学校総合体育大会ボクシング競技に出場してきました。

インターハイに向けての練習では常に試合を想定して、顧問の先生とのミット打ちやサンドバック打ちなどでパンチの質を上げるために沢山練習してきました。一緒にこの大会に出場する予定であった二人の茨城の仲間が欠場になってしまったこともあり、みんなの分もやっつてこようと思いました。

試合は高知県で行われました。相手は静岡県の一年生の選手で、一年生には負けられないという気持ちで全ラウンド全力で試合をしたのですが、試合は判定負けという結果でした。この試合で先生の言っていた「ボクシングに学年は関係ない」という事がはつきりわかりました。どのスポーツも同じですが練習をどれだけ本気でやるのか、考えて練習しているのかが大切だと思います。だから私も体作りをしつかり行い、苦手を戦い方も常に意識していこうと思います。今後はどんな相手にでも自分のボクシングをして勝てるように頑張ります。

定時制剣道部

全国団体戦準優勝!!!

全国大会に参加して

定時制農業科三年

八月一日、日本武道館で開催された、全国定時制通信制高等学校体育大会第五十三回剣道大会に茨城県代表として定時制一年生の弟と参加してきました。

私も弟も、剣道の公式戦に出場するのは、中学校以来初めてです。この間にコロナ禍でルールが暫定的に変わってしまい、自分の得意としていた技が出せなくなり、全国大会までになんか調整することができませんでした。しかし、周囲のサポートのおかげで、無事に大会に臨むことができました。試合当日、緊張感はありませんでしたが、茨城県代表に選ばれたことに対する感謝の気持ちで、プレッシャーをはねのけて試合をしました。結果は団体戦準優勝、個人戦では私がベスト十六、弟がベスト三十二でした。

引率で来ていただいた県内各高校の監督や、他校の茨城県代表選手と一つのチームとなり、日本武道館という大きな晴れ舞台で試合ができたことは一生忘れません。応援してくださいました皆様ありがとうございました。

定時制陸上部

全国大会に出場して

定時制農業科一年

私は初めての全国高等学校定時制通信制陸上競技大会に男子走り幅跳びと走り高跳びの二種目で出場しました。目標は、全国の標準記録を超えることでした。しかし、結果は二種目とも全国の標準記録を超えることができず敗退となり、とても悔しい結果で終わってしまいました。

決勝に残った他の選手の動きを見た時に、自分の足りていない所を再確認することができました。主に、筋力と技術力が他の選手よりもできていないところが多かったのだ、もう一度練習で鍛え直したいと思います。そして来年こそは全国の標準記録を超えたいです。

この大会で得た教訓や悔しさを糧に、来年は二種目とも新記録を出せるように頑張りたいです。

応援ありがとうございました。

関東大会出場

相撲部

馬術部

なぎなた部

文芸部

ラグビー部

卓球部

県大会出場